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第８回播磨町町長杯将棋大会
中央公民館☎07 9（4 3 7）6 9 8 0

　６月10日、日本将棋連盟常務理事の井上慶太九段を
審判長に迎え、「第８回播磨町町長杯将棋大会」が中
央公民館で盛大に開催されました。
　東播磨地域を中心に、近隣各府県からの参加者も含
め一般の部 63人、小学生の部 50人、計113人の将棋
ファンが集い、交流を図るとともに、日ごろの練習の
成果を出すべく熱戦を繰り広げました。
　播磨町少年少女
将棋教室の生徒も
小学生の部で出場
しましたが、残念
ながら３位までの
入賞は果たせませ
んでした。
　各部の優勝者は
次のとおりです。

一般の部
Ａ級 前田秀（加古川市）
Ｂ級 上田章史（播磨町）
Ｃ級 川島雅宏（小野市）

小学生　高学年の部 山崎蒼士（明石市）
小学生　低学年の部 寺下絆南（堺市）

※一般の部A級と小学生高学年の部、小学生低学年の
部の優勝者には町長杯が授与されました。

リフレッシュ瀬戸内　新島南護岸を清掃しました
土木グループ☎07 9（ 4 3 5）2 3 6 5

　６月19日、新
島連絡協議会に
よる清掃活動「リ
フレッシュ瀬戸
内」が実施されま
した。

　この日はあいにくの雨でしたが、新島で操業する事業所
から約100人が参加しました。手に火ばさみやゴミ袋を持
ち、傘を差しながら新島南側護岸を東方向と西方向に分か
れてゴミを分別して拾い集めました。
　「リフレッシュ瀬戸内」は近畿・中国・四国・九州の瀬戸
内に面した地域で毎年清掃活動をしており、今年で26回目
を数えます。

町長選挙、町議会議員補欠選挙の結果
播磨町選挙管理委員会☎07 9（ 4 3 5）0 3 5 7

　播磨町長選挙は無投票となりました。
　当選人　　清水　ひろ子氏（４期目）
　６月24日の播磨町議会議員補欠選挙の結果をお知らせし
ます。
　当選人　　香田　永明　氏 2,747票
　　　　　　宮松　のぶえ氏 1,011票
　無効投票 322票
　投票総数 4,080票
　投票率 14.61％

長
ながお か

岡　ちとせちゃん
（南野添）

笑顔いっぱいに育ってね。
（ママ・パパより）

※撮影時の年齢です。

第27回東播地区消防操法大会
危機管理グループ☎07 9（ 4 3 5）0 9 9 1

　６月３日、兵庫県広域防災センターで東播磨地区消
防操法大会が開催されました。
　４月15日の町大会にて優勝した野添分団、準優勝し
た古宮分団の２チームがさらに練習を重ねて、この大
会の小型ポンプ操法に臨みました。
　結果は、２分団とも入賞はできませんでしたが、統
率された、きびきびした動きを披露し、播磨町消防団
の存在感を示しました。
　野添分団　　　　　　　　　古宮分団
　指揮者　　平田則和　　　　指揮者　　藤本慎平
　一番員　　吉本博一　　　　一番員　　生柄宏樹
　二番員　　北田慶介　　　　二番員　　𠮷谷直樹
　三番員　　細田武男　　　　三番員　　宮永拓歩
　補助員　　塩谷拓也　　　　補助員　　松房正也

 

播磨町子ども会育成連絡協議会ドッジボール大会
生涯学習グループ☎07 9（ 4 3 5）0 5 6 5

　６月23日、播磨町総合体育館でドッジボール大会を
開催しました。各校区大会で代表となった高学年、中
学年、低学年各８チームがこの大会に臨み熱戦を繰り
広げました。結果は次のとおりです。

●高学年（５・６年生）

　　優　勝
石ヶ池、本荘北４、
宮西子ども会チーム

　　準優勝 野添中部子ども会Ａチーム
　　３　位 本荘中、本荘東１子ども会チーム
●中学年（３・４年生）
　　優　勝 本荘北１・２子ども会チーム
　　準優勝 高山子ども会Ｂチーム
　　３　位 川端・宮北子ども会チーム
●低学年（１・２年生）
　　優　勝 野添中部子ども会Ａチーム
　　準優勝 本荘西、古田西子ども会チーム
　　３　位 古宮・二子子ども会チーム
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▲井上九段による指導将棋

◆6月27日、東京国際フォーラムで、「男女共同
参画社会づくりに向けての全国会議」が開催さ
れ、今年もご案内があり参加させていただきま
した。内閣府特命担当大臣である野田聖子さん
の基調講演や、元プロテニスプレーヤー杉山愛
さんの応援メッセージがあり、また、様々な分
野で活躍されている女性たちの取り組み事例
も紹介されました。第2部では、著名なパネリ
ストたちによるパネルディスカッションがあ
り、「スポーツを通じた女性の活躍」というテー
マで、それぞれの活動やお立場から「熱き思い」
を語られました。平成27年に「女性活躍推進
法」が施行されましたが、日本のジェンダー指
数（男女平等指数）は低く、世界114位にありま
す。政治の世界においても、女性の参画率は低
く、現在、知事、市区町村長すべてあわせても、
全国でわずか28名ほどです。女性も男性もと
もに活躍できる社会をと願うものですが、まだ
まだ過渡期にある時代の私たちには、様々な道
を切り開いていく使命が課せられていること
を改めて認識しました。夜には総理大臣官邸で
懇談会があり、野田聖子大臣、加藤勝信厚生労
働大臣、安倍晋三内閣総理大臣などとお会い
し、お話させていただく機会を得ました。会場
でお出会いした方々との新たなご縁を大切に
しながら、播磨町においても「女性活躍」の方
策を模索し、推進してまいりたいと思っており
ます。
◆7月13日から、新たな任期が始まりました。
これまでも多くの方々の温かいお力添えをい
ただき、町政運営に邁進してまいりましたが、
まちのさらなる発展に向け、新たな「未来図」
を住民の皆さま方とご一緒に描いてまいりた
いと思っております。

▲安倍晋三首相とお会いしました
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